

Renuncia de Boyd no afectará negociación

Washington, febrero 10. (AP). (Por Ary Moleon). En fuentes diplomáticas se dijo que la dimisión del canciller panameño, Aquilino Boyd, no parece destinada a afectar las negociaciones sobre el futuro del canal.

La Secretaría de Estado señaló a su turno que se mantienen en pie los planes según los cuales los negociadores norteamericanos saldrán el domingo para Panamá en un renovado esfuerzo para sacar adelante la cuestión canalera.

Fuentes competentes se indicó además que se lleva una posición que se acerca más a las

aspiraciones panameñas. La impresión aquí de que la situación no ha cambiado radica en el hecho de que el poder de decisión siempre ha recaído en el jefe del gobierno panameño, general Omar Torrijos.

Asunto interno

"La dimisión de Boyd es un asunto interno panameño", dijo el portavoz de ese despacho, Frederick Brown.

Boyd renunció ayer después que Torrijos anunció un cambio en la estrategia negocia-

Pasa a la página 60

Intensifican esfuerzos por hallar a Oriol y Villaescusa

Madrid, febrero 10 (Latin-Reuters). (Por Ernesto Mendoza). El gobierno español intensificó sus esfuerzos para lograr la liberación de dos altos funcionarios secuestrados por guerrilleros urbanos, dijo una fuente oficial. "El asunto podría quedar resuelto en cuestión de horas o días", agregó la fuente. El gobierno impuso anoche censura periodística a la difusión de las investigaciones policiales en torno a los secuestros, y al reciente estallido de violencia política, aparentemente con el propósito de facilitar la liberación de los rehenes.

La fuente indicó que algunos prisioneros estaban siendo "consultados" acerca de un eventual intercambio, pero no especificó si estos eran los 15 cuya liberación fue exigida por los guerrilleros tras

el secuestro de Antonio María de Oriol y Urquijo, presidente del Consejo Asesor del Estado, el 11 de diciembre.

Cuatro presuntos miembros de un grupo vinculado a los guerrilleros fueron arrestados la semana pasada, y casi inmediatamente, la policía encontró en una estación ferroviaria de Madrid más

Pasa a la página 89

Reina Alia de Jordania fue sepultada en Palacio Real

Amán, febrero 10 (UPI). La joven reina Alia de Jordania fue sepultada según el rito musulmán en una simple ceremonia en el palacio real de Hashimiyeh. Alia, una belleza que se transformó en la tercera esposa de Hussein en 1972, murió ayer a los 28 años al estrellarse el helicóptero militar en que viajaba en medio de un violento temporal de lluvia. El rey Hussein, de 41 años, apenas pudiendo dominar su dolor, encabezó el cortejo mortuario junto al presidente de Siria, Hafez Assad y el ministro de Relaciones Exteriores de Alemania Occidental, Hans-Dietrich Genscher, en su trayecto por las calles de la capital.

Miles de contritos jordanos se alinearon en las calles y se concentraron frente al Palacio Real,

donde la reina fue sepultada.

Las otras víctimas

La reina Alia, el ministro de Salud, Mohammed Al Beshir, un médico de la fuerza aérea y el piloto del helicóptero murieron en el accidente. La comitiva regresaba a la capital después de realizar una visita de inspección a un hospital en la localidad sure-

Pasa a la página 89

Alzas aisladas en Bolsa de N. York

Nueva York, febrero 10 (AP). Ciertos indicios positivos en la cuestión de los suministros de gas natural suscitaron hoy alzas aisladas en la Bolsa.

Las acciones de primera categoría dieron las mejores señales de ganancias, al tiempo que las acciones de segunda categoría perdían terreno.

Pa a a la página 21



CANDIDATA AL OSCAR. Los Angeles, febrero 10 (AP). La actriz Faye Dunaway en una escena de la película "Network", que recibió hoy numerosas postulaciones al Oscar de la Academia de Artes y Ciencias Cinematográficas.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



EN CAPILLA. Salisbury, Feb. 10 (AP). Los féretros de misioneros católicos asesinados esta semana por guerrilleros negros en Rodesia, velados en capilla ardiente bajo una carpa. (Abajo) monjas colocan un féretro en la carroza fúnebre tras la misa de réquiem.

Facciones palestinas rivales combaten de nuevo en Líbano

Beirut, febrero 10. (UPI). Facciones palestinas rivales combatieron hoy durante varias horas con ametralladoras y cohetes, en una lucha en la que finalmente se vieron envueltas las tropas de paz árabes. Según un comunicado de las fuerzas de la Liga Árabe intervinieron en el combate para poner término al mismo. Los árabes estuvieron bajo el fuego en las cercanías del aeropuerto de Beirut. Los combates ocurrieron en los suburbios de la capital de Shatila, Sabra y Bourj Barajneh.

Las fuerzas de paz mantienen un gran número de tanques y vehículos blindados en el camino al aeropuerto, cerca del lugar en que ocurrieron los combates, en

una zona al sur de Beirut en la que vive gran número de palestinos.

El hospital de la Universidad Americana de Beirut informó que por lo menos hubo un muerto y que otras cinco personas resultaron heridas.

Pasa a la página 89

Llega a Londres periodista de E. U. expulsado de Rusia

Londres, febrero 10. (AP). George A. Krinsky, reportero de The Associated Press expulsado de la Unión Soviética, llegó hoy al aeropuerto de Heathrow con su esposa Paula y su hija Alissa, de 13 meses. Preguntado por una multitud de periodistas de diarios y radios porque había sido expulsado, Krinsky dijo que era una pregunta difícil de responder. Aseguró que había tratado la información sobre los disidentes soviéticos de la misma manera que otros periodistas occidentales en Moscú.

Con respecto a la acusación soviética de que había entregado dinero extranjero a un ciudadano no identificado para obtener in-

formación, Krinsky respondió: "Eso es ridículo", y afirmó que nunca lo había hecho.

En respuesta a otra pregunta opinó que su expulsión era un indicio de un deterioro en las relaciones soviético-norteamericanas.

Pasa a la página 68

Apresado ayer en Rusia el líder disidente Yuri Orlov

Moscú, febrero 10 (UPI). (Por Charles P. Wallace). Las autoridades soviéticas arrestaron al líder disidente Yuri Orlov, uno de los más activos defensores de los derechos humanos en su país y el tercer destacado disidente detenido en una semana. Orlov, que dirige un grupo creado para velar por el cumplimiento en la Unión Soviética de los Acuerdos sobre Derechos Humanos de la conferencia de Helsinki, fue arrestado en el apartamento de su colega Luda Alexyeva, otro miembro de la organización.

Condenan captura

Cuatro miembros del grupo de Helsinki y otros dos disidentes de inmediato enviaron un men-

saje condenando la medida a los otros 34 países signatarios del acto final de Helsinki.

"Consideramos este arresto un hecho de importancia internacional y un desafío a los gobiernos y pueblos de todos los países que

Pasa a la página 89



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SEPELIO DE REINA. Ammán, Jordania, Feb. 10 (AP). Guardia de honor de altos oficiales del ejército llevan el féretro de la reina Alia rumbo al cementerio del Palacio, donde fue sepultada. La

reina murió ayer en un accidente de aviación cerca de Tafíleh en el sur del país. El palacio real anunció un período oficial de luto de 40 días.

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA OCHENTIOCHO